ContraRéplica (Contra la Contra la C

25/11/2025 | LEGISLATIVO



► HABRÁ CAMBIOS A INICIATIVA DE LEY DE AGUAS, ADELANTA MONREAL

Monreal desvincula a oposición por bloqueos

ADELANTÓ QUE HABRÁ

modificación a la iniciativa de Ley de Aguas Nacionales

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

l coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, declaró que él no tiene elementos para vincular los bloqueos carreteros por parte de transportistas y agricultores con partidos políticos opositores. En tanto, adelantó que habrá modificación a la iniciativa presidencial de Ley de Aguas Nacionales, en medio de peticiones de algunos de los manifestantes.

En conferencia de prensa, Ricardo Monreal fue abordado sobre los dichos de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, sobre que partidos políticos de oposición están detrás del movimiento de transportistas y productores agrícolas. Al respecto, dijo que respetaba las expresiones de secretarios de Estado, pero que él no tiene elementos para hacer una afirmación así.

"Yo nunca pongo apellidos a las expresiones de manifestaciones u opiniones de distintos sectores, pero lo que sea hay que atenderlos, hay que escucharlos. Yo soy de la idea de que hay motivaciones y hay demandas de parte de los autotransportistas o transportistas que no podemos desoír y que hay que atender. Yo estoy convencido de que el diálogo es



No desdice,

pero tampoco da la razón a la secretaria de Gobernación Rosa Icela Rodríguez.

Especial

importante en este tipo de diferencias", pronunció.

El exgobernador zacatecano insistió en que se debe llamar al diálogo a los manifestantes, en lugar de provocar rispideces o crispar el ánimo. A la par, consideró que lo que toca hacer por ahora es buscar soluciones en lugar de tensar situaciones, dado que esto último conduce a bloqueos permanentes.

"Personas, empresas, pierden sus productos o están sufriendo pérdidas millonarias por un bloqueo en donde ellos no tienen ninguna responsabilidad. Por eso es que es urgente que el diálogo tenga solución, que el diálogo tenga posibilidades alternativas de llevar a cabo soluciones a los planteamientos hechos", añadió Ricardo Monreal.

Por otra parte, el líder parlamentario de Morena garantizó que se modificará la iniciativa presidencial de la Ley de Aguas a partir de los foros que se están realizando. Comentó que es válido que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Partido Acción Nacional (PAN) v Movimiento Ciudadano (MC) organicen sus propios espacios de discusión o darle voz a quienes se sientan afectados por una iniciativa; no obstante, expresó que los cambios se harán principalmente a raíz de los que se hicieron institucionalmente a través de la Comisión del Agua de la Cámara de Diputados.

Monreal Ávila adelantó que uno de los temas que se estarán modificando es el de las concesiones y sus transmisiones. Añadió que se atenderán cuestiones sobre los organismos de cuenca o el registro denominado Registro Público del Agua, de modo que lo que se verá es una reflexión profunda en beneficio de los usuarios de zonas urbanas, pero también del campo mexicano.